



DER ERZBISCHOF VON BAMBERG

Bamberg, 18. September 2018

### **Aufruf zur Ottoprozession**

Liebe Schwestern und Brüder,  
liebe Mitchristen in Bamberg und Umgebung!

Auch in diesem Jahr darf ich Sie zur Ottoprozession einladen, die am Freitag, dem 28. September 2018 stattfindet. Sie beginnt um 19.30 Uhr am Ottoplatz und führt zur Kirche St. Jakob, da die Michaelskirche, und damit das Grab des hl. Otto, wegen Bauarbeiten nicht zugänglich ist. Bringen Sie bitte, so weit möglich, eine Kerze mit. In der Kirche St. Jakob wird die Prozession mit der Vesper abgeschlossen. Der heilige Otto hat sich als Bischof von Bamberg und Missionar der Pommern für Versöhnung, Friede und Einheit in der Kirche und der Welt eingesetzt. Wenn wir ihn ehren, werden wir im Glauben und im christlichen Leben gestärkt. Mit ihm als Vorbild können auch wir zu Werkzeugen der Heiligkeit und Gerechtigkeit (vgl. Benedictus) heute werden. Er ist unser Fürsprecher am Thron Gottes und unser Beschützer.

Die Ottoprozession soll erneut ein Zeichen sein, dass wir Gewalt, Krieg und Terror zutiefst ablehnen und Versöhnung und Frieden für uns und alle Völker der Erde sehnlichst wünschen.

Ich bitte Sie, vor allem auch Euch, die Jugendlichen und jungen Familien, an der Prozession teilzunehmen.

Dr. Ludwig Schick  
Erzbischof von Bamberg